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・紙資料の減少対策としてタブレットの導入、あるいは一問一答方式の
議事進行のスムーズさを感じました。議員の質問に対する執行部の答
弁は、数字等も的確でしたが、もう少し将来に向けた展望をもった答
弁がほしかった。

・答弁が聞きづらかった。

・初めて議会を傍聴させていただき、非常に楽しかった。議会の内容は、
意外と深く真剣であると感じました。

・村の問題、大変だと痛感した。

・議会の傍聴が出来たこと、大変勉強になりました。

・質問者、答弁者ともに、まじめに取り組んでおられ、村民として安心
しました。生活しやすい魅力あるまちづくりに向け、精力的に改革に
取り組んでください。

・初めての傍聴でしたが、生活に直接密着したような細かいところを質
問されていて以外でした。もっと私たちには関係が薄いような話を、
難しい言葉で質疑されていると思っていたので、身近に感じました。

・村民のため一生懸命考え、協力をしてくれていることが良くわかりま
した。

・議会だよりでは良く見ているのですが、実際議会傍聴をさせていただが、実際議会傍聴をさせていただ
き、知らなかった件が良くわかりました。これからも、村民としてのき、知らなかった件が良くわかりました。これからも、村民としての
自覚をもって生活していきたいと感じました。自覚をもって生活していきたいと感じました。

・もっと大きな夢や希望がほしい。・もっと大きな夢や希望がほしい。

議 会 傍 聴 　６月定例会の傍聴にいらし　６月定例会の傍聴にいらし
た方にアンケートのご協力をた方にアンケートのご協力を
お願いしました。多数のご意お願いしました。多数のご意
見をいただきましたので、今見をいただきましたので、今
回はその一部を紹介します。回はその一部を紹介します。感 想感 想のの


